PRESSEMITTEILUNG

03.12.2024



KORREKTUR! BITTE BEACHTEN SIE DIE GEÄNDERTE UHRZEIT!

Landtag ehrt Bundeswehr- und Polizeikräfte im Auslandseinsatz

Seit 2003 vergibt der Landtag von Sachsen-Anhalt an Angehörige der Bundeswehr und der Polizei aus Sachsen-Anhalt, die über Weihnachten und Neujahr ihren Dienst getrennt von ihren Familien und fern ihrer Heimat in internationalen friedens- und demokratiesichernden Maßnahmen leisten, eine Anerkennungsmedaille. Damit drückt der Landtag seinen Dank für den selbstlosen Einsatz und das Engagement dieser Männer und Frauen im Dienst der internationalen Sicherheit und zum Schutz von Frieden und Freiheit aus.

Nach aktualisierten Angaben werden sich in diesem Jahr 100 Soldatinnen und Soldarten sowie zwei Polizistinnen und Polizisten über Weihnachten und Neujahr im Ausland befinden, stationiert in Jordanien, Irak, Litauen, Bosnien und Herzegowina, Rotes Meer, Kosovo und Libanon.

Symbolisch für die über Weihnachten und Neujahr im Ausland befindlichen Bundeswehr- und Polizeikräfte nehmen im Rahmen eines Empfangs am 4. Dezember 2024 stellvertretend Familienangehörige von Bundeswehrkräften aus den Händen von Landtagspräsident Dr. Gunnar Schellenberger im Beisein von Vertreterinnen und Vertretern des Landeskommandos Sachsen-Anhalt sowie Mitgliedern des Landtages die Auszeichnung entgegen.

Die Anerkennungsmedaille ziert in jedem Jahr ein anderes Motiv. In diesem Jahr zeigt die Medaille aus dem Zyklus der UNESCO-Welterbestätte in Sachsen-Anhalt mit dem von Friedrich Wilhelm von Erdmannsdorff geschaffenen Schloss Luisium, dem künstlich angelegten Vulkan auf der Insel Stein, dem Schloss Wörlitz sowie der Turmhaube der neogotischen Pfarrkirche St. Petri von Wörlitz Motive des Gartenreichs Dessau-Wörlitz.

Medienschaffende sind herzlich zur Berichterstattung eingeladen.

Termin: 4. Dezember 2024

Uhrzeit: 16.30 Uhr

Ort: Landtag von Sachsen-Anhalt

Domplatz 6-9, 39104 Magdeburg

B0-Flur